

# *Cuba exprime ses regrets suite à la tragédie survenue dans un État vénézuélien*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 10 octobre (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé aujourd'hui sa tristesse face à la tragédie survenue dans la ville de Las Tejerías, dans l'État vénézuélien d'Aragua, qui a fait 22 morts à ce jour.

Sur son profil Twitter, le chef de la diplomatie de l'île a exprimé sa profonde tristesse après le glissement de terrain provoqué par de fortes pluies.

La solidarité de Cuba va au peuple et au gouvernement du #Venezuela, et en particulier aux personnes touchées. Nos condoléances aux familles des victimes, a écrit M. Rodríguez sur le réseau social.

Selon la vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, un front a été ouvert la veille dans la zone touchée pour retrouver plus de cinquante personnes portées disparues, tandis que l'attention se porte sur les personnes laissées sans abri.

Le glissement de terrain a touché 21 secteurs de la zone et a emporté de la boue, des rochers, des arbres et des installations électriques et téléphoniques, et a endommagé au moins 15 entreprises.

Le Venezuela a subi plusieurs jours de fortes pluies sur sa bande nord à cause d'une onde tropicale, qui s'est ensuite transformée en tempête en traversant le pays.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/301521-cuba-exprime-ses-regrets-suite-a-la-tragedie-survenue-dans-un-etat-venezuelien>



**Radio Habana Cuba**